

ROMANS-SUR-ISÈRE Les dégâts sont en cours d'évaluation mais ne perturbent pas le fonctionnement du site

L'hôpital criblé de grêle

Une cellule de crise a été mise en place, samedi après-midi à l'hôpital de Romans, pour permettre de colmater les brèches causées par la grêle tout en assurant la continuité des soins.

Le bombardement de grêle n'a pas épargné l'hôpital de Romans. Les morceaux de glace tombés samedi 15 juin dans l'après-midi ont brisé plusieurs dizaines de puits de lumière disposés sur l'ensemble de la toiture, transformant le bâtiment en passoire.

Au service des urgences, le personnel s'est affairé pour déplacer le matériel informatique et essuyer l'eau qui tombait dans les couloirs. Fort heureusement, « le service n'était pas bondé de monde cette fois », souligne une infirmière. Et pour cause, « les appels du 15 étaient envoyés à Valence ». Le directeur des Hôpitaux Drôme Nord, Jean-Pierre Coulier, a dû mettre en place « une cellule de crise de 15 à 18 heures ».

« Il n'y a pas eu d'interruption de prise en charge »

« Personne n'a été évacué », précise d'emblée le responsable des lieux, le Smur (Service mobile d'urgence et de réanimation) a toujours fonctionné et les patients qui se présentaient ont été accueillis ». Et ce, malgré l'impossibilité d'utiliser certaines salles d'opération. « Une organisation transitoire du bloc a été installée, il n'y a



Les puits de lumière endommagés ont été bâchés, comme ici au-dessus du service des urgences. Photo sapeurs-pompiers Romans

pas eu d'interruption de prise en charge ». Quant à une éventuelle panne de courant, l'établissement avait pris les devants en passant sur ses groupes électrogènes avant que l'orage ne frappe.

Une vaste organisation s'est alors mise en place pour colmater les fuites d'eau. « Les pompiers ont proposé leurs services, mais là où on savait faire, on n'allait pas déranger », sou-

ligne Jean-Pierre Coulier. « Le personnel s'est mobilisé pour procéder aux vérifications et bâcher ». Certains n'auraient pas hésité à revenir spontanément pour aider les agents de nettoyage, de sécurité, d'encadrement ou encore ceux de la blanchisserie déjà sur place.

Un peu plus bas devant l'entrée de l'hôpital, les services de la Ville intervenaient pour débayer les voies de circulation et assurer le passage du Smur.

En plus des puits de lumière, des volets externes et des vitres de l'établissement auraient été endommagés, de même que l'éclairage extérieur. « L'évaluation des dégâts est en cours » dans l'hôpital de Romans, où une seule personne blessée par la grêle se serait présentée aux urgences. Un petit miracle au vu de la brutalité des événements.

J.P.

Le personnel de l'hôpital a dû s'employer à colmater les fuites

Le nouvel Ehpad aussi touché



L'établissement est ouvert depuis seulement quelques semaines. Photo Le DL/Jérémy PERRAUD

« S'agit-il de l'impact de la grêle, ou d'un défaut d'étanchéité ? On ne sait pas encore... » Le directeur des HDN Jean-Pierre Coulier attend les résultats d'expertise pour comprendre comment le nouvel EHPAD qui jouxte l'hôpital a lui aussi pu être endommagé. « Trois résidents ont été changés de chambre », la faute à des fuites d'eau. Inquiet, alors que le site vient à peine d'ouvrir ses portes.